



Communiqué

Nos collègues de La DROME sont confrontés à un important projet de restructuration du maillage territorial des centres d'incendie et de secours. Motivé par une logique prétendue d'économies, ce plan prévoit en l'état la fermeture de 20 centres d'intervention, soit un quart des centres du département.

Cette décision a pour socle une recherche exclusive d'économies, avec de graves conséquences sur la pérennité des secours de proximité, les effectifs de sapeurs-pompiers volontaires et le niveau de protection des populations.

Ce projet est en complet décalage avec la volonté du Président de la République et des pouvoirs publics de tout mettre en œuvre afin de renforcer l'engagement citoyen comme vecteur de lien social, de cohésion nationale et de transmission des valeurs républicaines ; en complet décalage avec la volonté du chef de l'Etat traduite dans l'Engagement national pour le volontariat signé par l'Etat et les représentants nationaux des élus le 11 octobre 2013, qui prévoit « la pérennisation du maillage territorial actuel des centres d'incendies et de secours ».

L'Union régionale des sapeurs-pompiers de l'Ouest (régions Bretagne, ex-Basse-Normandie et Pays de Loire) exprime par ce communiqué sa plus vive préoccupation sur ce projet.

L'Union régionale assure aux sapeurs-pompiers de la DROME son total soutien. Elle sera présente à leurs côtés au rassemblement organisé le samedi 13 février 2016 à Valence, pour défendre le modèle de secours publics de proximité auquel notre population est légitimement très attachée.

UNIS et SOLIDAIRES.